

**Artikel vom 01.09.2022**

Thema des Monats September 2022

## Neuer Kindergarten nimmt den Betrieb auf



Seit wenigen Tagen herrscht Leben im neuen Kindergarten in Küps. Damit sind die jahrelangen Bemühungen für eine bessere Betreuungsmöglichkeit für den Nachwuchs in Küps jetzt erfolgreich abgeschlossen. Am Sonntag, 18. September, wird das Haus nach einer Einweihungsfeierlichkeit auch für die Öffentlichkeit zu besichtigen sein.

„Das bewegte Haus“ – so hat die Planerin die neue Kindertagesstätte im Küpser Kernort bei der Vorstellung der Pläne damals bezeichnet. Zwei Kindergartengruppen sind im Obergeschoss untergebracht, im Erdgeschoss zwei Krippengruppen. Damit verfügt die Kerngemeinde erstmals über 24 Krippenplätze, dazu in zentraler Lage. Die neue Einrichtung wird von der Evangelischen Kirchengemeinde betreut. Bevor der Bau möglich war, hatte die Marktgemeinde das Grundstück erworben und mit der Beseitigung eines Leerstands die Voraussetzungen für den Neubau geschaffen. Schon in den nächsten Tagen beginnen zudem die Arbeiten für den Bau der Kurzzeitparkplätze, die in der Verlängerung der Parkreihe im Hirtengraben entstehen.